

¡Luchar es educar!

¡Conozcamos nuestros derechos, para sentirnos libres e informados(as)!

La defensa y la vivencia de los Derechos Humanos se encuentran en nuestras acciones cotidianas. En la forma como nos relacionamos con los otros y las otras, podemos vulnerar o defender los derechos de las demás personas.



¡Participemos de un ejercicio de autonomía!

Recordemos que existen colectivos, fundaciones y personas que trabajan por el reconocimiento, defensa y protección de los Derechos Humanos, no los veamos solo como normas sino como una forma de vida.

Malala Yousafzai La superheroína de la Educación

Queremos que conozcas la historia de Malala Yousafzai, y te inspires en esta joven de Pakistán, que desde su niñez ha luchado por sus derechos.

Se ha convertido en una figura internacional, iniciando por ser autora de un blog para la BBC desde el anonimato, en donde plasmaba las problemáticas de las prohibiciones y vulneraciones del régimen talibán.

Es reconocida por su **activismo a favor de los Derechos Humanos y especialmente de los derechos de las mujeres y niñas, poniendo incluso su vida en riesgo.**

“A pesar de su juventud, ya ha luchado durante varios años por el derecho de las niñas a la educación y demostró con su ejemplo que niños y jóvenes también pueden contribuir a mejorar su propia situación. Ella lo hizo en las más peligrosas circunstancias. A través de su lucha heroica se ha convertido en una portavoz líder en favor del derecho de las niñas a la educación”

«Por su lucha contra la represión de los niños y jóvenes, y por el derecho de todos los niños a la educación»

Premio Nobel de la Paz
2014

“

“..Pero lo único que sé es que soy sólo una persona comprometida y testaruda que quiere ver cómo todos los niños reciben educación de calidad, que quiere igualdad de derechos para las mujeres y que quiere paz en todos los rincones del mundo.

(...)Se nos recuerda que el 2014 es el centenario de la Primera Guerra Mundial, pero aún no hemos aprendido las lecciones que se derivan de la pérdida de esos millones de vidas hace 100 años. Todavía hay conflictos en los que cientos de miles de inocentes pierden la vida. En Siria, Gaza e Irak muchas familias se han convertido en refugiados. Todavía hay niñas que no son libres para ir a la escuela en el norte de Nigeria. En Pakistán y Afganistán vemos cómo se mata a gente inocente en ataques suicidas o con bombas.

(...)Queridos hermanos y hermanas, el llamado mundo de los adultos puede entender esto, pero nosotros, los niños, no lo entendemos. ¿Por qué razón países que llamamos “poderosos” tienen tanto poder para crear guerras y son tan débiles para traer la paz? ¿Por qué razón dar fusiles es tan fácil y dar libros es tan duro? ¿Y por qué razón es tan fácil fabricar tanques y tan difícil construir escuelas?”

”



Por una escuela al DHerecho

"Lo único que quiero es una educación, y me asusta no tener ninguna"

Malala Yousafzai



Actividad Pensando en comunidad

Queremos invitarte a reflexionar sobre la fragilidad de la situación de los Derechos Humanos en muchos países.

Por esta razón nos dividiremos en cinco grupos, cada uno abordará una situación donde se vulneran Derechos Humanos.

Vamos a identificar y resolver estos casos concretos, para proponer una posible solución. Al final, cada grupo expondrá a sus compañeros(as) la solución que encontraron.

Resuelve las siguientes preguntas con tu grupo:

¿Qué derecho o derechos se están vulnerando en esta situación?

¿Quiénes son los actores que están involucrados en la vulneración de la vivencia de los de Derechos Humanos?

¿Qué acciones podemos promover desde el colegio para proteger los Derechos Humanos de nuestro contexto?

Fundación Huellas de arte
"Hartemuvis"

fundhuellasdearte@gmail.com
Teléfono: 4634437
huellasdearte.org

